



Thomas Kreidl, Christopher Miess und Klemens Erler bekommen Urkunden von Vorstandsdirektor Hermann Nagiller (von links) für die gelungene Präsentation ihres Themas. Foto: Hintner

Schüler als künftige Banker

Absolventen der Handelsakademie Schwaz in Gelddingen sattelfest

SCHWAZ (hh). Absolventen der Handelsakademie Schwaz setzten sich im Rahmen ihres Maturaprojektes mit Kundenberatung und Bankgeschäften der Sparkasse auseinander. Das Ergebnis präsentierten sie im Konferenzzimmer der Silberstädter Sparkasse.

Die Schüler bearbeiteten Themen wie „Qualitätsmanagement als Erfolgsfaktor“, „Jahrgangszertifikat“. Vorstandsdirektor Hermann Nagiller: „Die Sparkasse Schwaz AG versteht sich als Partner der Schulen, schon zum zweiten Mal wird Maturaklassen eine Projektarbeit ermöglicht, dieses Mal sogar zwei Teams.“

Petra Kandler, Bernadette Kropf, Stephanie Obholzer und Sabine Rainer befragten Kunden und werteten 400 Fragebögen aus. Die Schüler boten Verbesserungsvorschläge an. Das Quartett empfahl,

jungen Kunden zwischen 18 und 25 Jahren Newsletter auch per Post zu versenden und eine eigene Broschüre für Kunden ab 25 Jahren zu entwerfen.

Christopher Miess, Thomas Kreidl und Klemens Erler arbeiteten sich beim wertpapierspezifischen Thema „Jahrgangszertifikat“ durch. Die Präsentation verfolgte auch Vorstandsdirektor Peter Erler, war doch sein Sohn Klemens bei einer der beiden Projektgruppen. Josef Engel gewann einen 300-Euro-Reisegutschein und Hubert Hochleitner einen Flug nach London.